
ひとことﾆｭｰｽ：“はけと野川をこわす道路” 都へ中⽌を求める要望書は “調整中”で未提出。

2024年度に、市は⼯事費予算を提案。
予算が通れば、次に事業者選定を提
案します。議会が議案を可決すれば、
2025年3⽉に⼯事が始まり、2027年7
⽉竣⼯の予定です。0000000000000
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新庁舎 2027年7月竣工予定

「新福祉会館を先に竣⼯」から
「新庁舎・新福祉会館同時に竣⼯」へ

広場をさらに広げられるか検討する〇賛成
緑・つながる⼩⾦井(坂井)

⾃⺠・信頼④(五⼗嵐・河野・吹春・遠藤)
みらい④(岸⽥・沖浦・鈴⽊・村⼭) 
公明②(⼩林・渡辺ふ)  参政党(斎藤) 
こがおも(⽔⾕) ネット(安⽥) 街の仲間(清⽔)

×反対
⼦ども④(⽚⼭・古畑・渡辺⼤・⾼⽊)

共産③(⽔上・たゆ・森⼾)

可決

6⽉議会とは違う賛否で予算可決

2027年7月

6⽉議会で 「検証が必要」とした4会
派のうち⾃⺠･信頼、公明の2会派が、
９⽉議会では現設計で新庁舎建設を
前に進めることに賛成しました！00

市が変更を決めたのは2点

今後のスケジュール

緑・つながる⼩⾦井 会派ニュース 発⾏：⼩⾦井市議会 会派「緑・つながる⼩⾦井」本町6-6-3  ／2023年10⽉14⽇
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10⽇(⾦) ”庁舎等建設”特別委員会
16⽇(⽊) 議会基本条例検証委員会
17⽇(⾦) ”⾏⾰推進“特別委員会
20⽇(⽉) 総務企画委員会
27⽇(⽉) 14時 議会運営委員会
30⽇(⽊) 本会議

10⽉
30⽇(⽉) 厚⽣⽂教委員会①
31⽇(⽕) 議会運営委員会
11⽉
01⽇(⽔) 建設環境委員会
08⽇(⽔) 厚⽣⽂教委員会② 12⽉議会スタート︕

●1980年⼤阪⽣まれ。緑町に転⼊、現在は桜町在住。
緑⼩、緑中、⼩⾦井北⾼、⽇本⼤学法学部卒業。⽇本
福祉教育専⾨学校⼊学 ●市議会：建設環境委員会、庁
舎等建設及び公共施設マネジメント推進調査特別委員
会(副委員⻑）、広報協議会

坂井えつ⼦ ⼩⾦井市議 3期8年⽬

info@sakaietsuko.com

090-1796-7652

(事務所)本町2-19-6 1-105

議会の⽇程(予定) 基本10時開会

11⽉25⽇(⼟)
午後2時〜3時30分
@スペースこっこ(本町2-19-6 1-105)

市政のトピックについて報告し
ます。そのほか、市政や議会に
ついて話しましょう。00000000

坂井の議会報告＆なんでもフリートーク

ご意⾒・お困りごとうかがいます

公式ホームページ

10⽉末〜11⽉初旬に市⺠説明会が⾏
われた後、市⻑は12⽉議会に変更点
を反映する予算を提案する⾒込み。0

Zoom & 会場 開催

会場は直接どうぞ！Zoomの⽅は
URLをお知らせしますので、坂
井に連絡ください。 000000000

（庁舎画像 https://www.city.koganei.lg.jp/shisei/seisakukeikaku/sintyosyakanren/osirase/r5/sinntyoku_202309.files/gyoumuhoukokusyo_gaiyoubann.pdf)

6⽉議会で13⼈の議員が求めた(坂井は不要と判断した)
“コストダウンができるか616万円をかけた検証” の結
果が8⽉末に出て、⼤幅なコストダウンは難しいことが
改めてわかりました。市は２点変更を⽰し、建設を進
めるための予算を坂井を含む15⼈の賛成で可決！0000
今の⼩⾦井市が、庁舎建設を進めるためにはコストダ
ウンが困難と数値化する作業は必要な⼿続きでした。0



2022

一般会計決算6年連続
地域を⽀えるための市⺠税
は、ふるさと納税で流出が
増え続けています。納税は
⼩⾦井市に！市⻑に、“流出
抑制の呼びかけ”を提案する
も、“流出が増える懸念もあ
るので周知の⽅法は慎重に
考えたい”との答弁でした…。

0

坂井の視点

【採決態度について】
※ 会派名は略称 ※ 敬称略
※ 宮下議⻑（公明）は可否同数の場合のみ採決に参加

坂井提案の意見書

国内最古の⾼浜原発1号機再稼働に抗議し、
「原発ゼロ」の実現を求める意⾒書
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反対

賛成

⾃⺠・信頼④
(五⼗嵐・河野・吹春・遠藤)

公明②(⼩林・渡辺ふ) 
参政党(斎藤) 街の仲間(清⽔)

緑・つながる⼩⾦井(坂井)
みらい④(岸⽥・沖浦・鈴⽊・村⼭)
⼦ども④(⽚⼭・古畑・渡辺⼤・⾼⽊)
共産③(⽔上・たゆ・森⼾)
こがおも(⽔⾕) ネット(安⽥)

可決

不認定

「公⽴保育園廃園条例」の専決処分は許容できず

2022年度予算には、シン･庁舎建設の経費が⼊り
ませんでした。前市⻑と議会による協議会は、前市
⻑の辞職により結論を出さずに終了。00００00000
また、前市⻑による“公⽴保育園廃園条例”の専決
処分は、議員として許容できません。就任後、⽩井
市⻑は、“廃園を撤回する条例”や“公⽴保育園のあ
り⽅を検討する委員会を設置する条例”を提案。坂
井はいずれも賛成しましたが、議会は否決しました。
重要課題である “はけと野川をこわす都市計画道
路”について、⽩井市⻑は、2路線の中⽌を求める要
望書を提出すると公約しましたが、提出できておら
ず、 “調整中”の答弁に終始していて、説明責任が果
たせませんでした。00000000000000000000000
⽩井市⻑は「学べない組織に未来はない」と⾔っ
ているので、次年度以降の取組みに期待します。00
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賛成

緑・つながる⼩⾦井(坂井)
⾃⺠・信頼④

(五⼗嵐・河野・吹春・遠藤)
⼦ども③(⽚⼭・渡辺⼤・⾼⽊)
共産③(⽔上・たゆ・森⼾)
公明②(⼩林・渡辺ふ)  
参政党(斎藤) ネット(安⽥) 
街の仲間(清⽔)

みらい④
(岸⽥・沖浦・鈴⽊・村⼭) 

⼦ども①(古畑)
こがおも(⽔⾕)

フォトレポート
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委員長職は2回目！
皆さんのご協力で
滞りなく終わりました

()*+ ,-./012)34567

毎年、国連総会に向け
⾏われている世界気候
アクションに合わせ、気
候危機・⾃治体議員の
会が庁舎前アクションを
企画。市役所前で写
真撮影しました。全国
では80箇所で実施。

自立支援協議会に
当事者部会を設置しよう！

パートナーシップ宣誓制度

民間事業者にも周知しよう！

流出額(市⺠税控除額）
寄付額

(円)ふるさと納税は流出抑制が要！

柔軟剤など⾹りの強い洗剤が増えて
います。 “好み”の問題として取り
上げられがちですが、これらには化
学物質が含まれており、化学物質過
敏症・⾹害としての周知が必要です。
対応を求めたところ、ホームページ
に掲載＆ポスターが改訂されました。
0000000

香害・化学物質過敏症を周知しよう

⾃⽴⽀援協議会に当事者の委員はい
ますが、⼩⾦井市にはない当事者
部会の設置を提案！多摩26市では6
市に当事者部会があります。当事者
の声をより反映する仕組みづくりを。

2020年の制度開始以来、これまで
に3組の利⽤がありました。000000
医療機関や不動産業や警察など、0
パートナー関係の00000000000000
証明が想定される00000000000000
⺠間事業者への0000000000000000
周知も求め0000000000000000000
ました。000000000000000000000

2022年度 流出額
およそ6億4千万円


